

Presidente de Colombia celebró acuerdos energéticos con Venezuela

Bogotá, 10 abr (Prensa Latina) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, realizó hoy un balance de su visita de dos días a Venezuela y detalló que se alcanzaron convenios en materias energética, económica y de seguridad.

abril 10, 2024 | 16:38



El propósito de profundizar en la agenda común, explicó, tiene que ver con un acuerdo energético, la posibilidad de que la empresa colombiana Ecopetrol pueda explotar gas en la frontera colombo-venezolana y petróleo en condiciones de alta calidad más cerca del norte de Santander.

Mencionó que dentro de los planes también está exportar energía eléctrica a través de la Guajira (Colombia) y de Táchira (Venezuela) y aseguró que, en esa medida, existe un proyecto de acuerdo energético mutuo.

Estimó además que la balanza de pagos para este año puede alcanzar unos mil 200 millones de dólares de exportación de Colombia hacia Venezuela, y 200 o 300 millones de importaciones de Venezuela hacia Colombia.

En este punto refirió que se trata de una balanza muy superavitaria para Colombia, que además contribuye a mitigar el déficit comercial abultado que traía el país.

"Ha sido de importancia para la reactivación económica colombiana. Podría ser mucho más si logramos levantar las sanciones", afirmó en referencia a las políticas punitivas que pesan sobre Caracas por parte de Estados Unidos.

Según comentó, discutió con su par de Venezuela, Nicolás Maduro, sobre un proyecto de la altillanura binacional, que espera se convierta en la gran despensa agroalimentaria del mundo.

Con este fin, aclaró que se va a constituir una comisión binacional para adelantar ese proceso y que comienza en Colombia con el ferrocarril Villavicencio-Puerto Gaitán, con la navegabilidad del río Meta, que desemboca en el Orinoco y, por allí, al Atlántico.

Añadió asimismo que se lograron acuerdos de seguridad y, fundamentalmente, una intermediación colombiana para lograr lo que denominó «la paz política en Venezuela».

Gustavo Petro realizó desde ayer y hasta hoy una visita a Venezuela en la que estuvo acompañado por el ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña, entre otras autoridades.

De acuerdo con esa cartera, Colombia y Venezuela estrecharán nexos en complementación industrial productiva, turismo e inversión.

rgh/ifs

[#acuerdos](#) [#colombia](#) [#petro](#) [#Venezuela](#) [#visita](#)

MINUTO A MINUTO

- 23:25 Descubren nueva causa del asma que podría facilitar su tratamiento
- 22:39 Badmintonista de Cuba Oropesa cae en Panamericano de Guatemala
- 22:38 Vegueros ratifica liderazgo en torneo beisbolero cubano
- 22:38 Prisión preventiva para empresarios chilenos acusados de estafa
- 22:16 Narrativa latinoamericana llega a Nueva York en Havana Film Festival
- 22:08 Evento nacional de velocidad enfoca a olimpiada desde Cuba

RELACIONADAS



Llaman a exparamilitar Mancuso a declarar sobre masacres en Colombia

abril 10, 2024 | 21:38



Nació en Venezuela Gran Misión Ciencia, Innovación y Tecnología (+Foto)

abril 10, 2024 | 20:16

Crece exportación de bienes no mineros de Colombia

abril 10, 2024 | 17:23

Canciller encargado de Colombia realiza visita a EEUU

abril 10, 2024 | 16:48

Agencias de noticias y medios digitales

